

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 17 de Abril de 2024

Año XXXVII No. 13,415
Monclova, Coahuila

SARAPEROS
0
ACEREROS
7



EN JUEGO INAUGURAL

ACEREROS BLANQUEA AL SARAPE

ACEREROS DE MONCLOVA INICIA CON EL PIE DERECHO EN EL KICKAPOO LUCKY EAGLE AL DERROTAR A SARAPEROS DE SALTILLO 7 CARRERAS POR CERO

ELECCIONES 2024



Mejorará Carlos la Colonia Del Río



Empleo y crecimiento ofrece Mario Dávila

DENUNCIARÁN ANTE EL MP

Buscan familiares la clausura de Centro

Acudieron ayer a recoger a sus internos

MÓNICA MEZA/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

FRONTERA COAH.- Las familias de las dos víctimas que lograron huir del maltrato que vivieron en la clínica Sanarhé, se unirán y se manifestarán en el Ministerio Público a fin de lograr que se levante la denuncia y se realice una investigación sobre el caso hasta lograr que se clausuró este espacio donde operan con muchas irregularidades y violan los derechos humanos. Familiares de los inter-



Denunciaron a dueño del anexo Sanaréh.

nos que vivieron una verdadera pesadilla en este anexo, están en contacto y comunicación y manifestaron que no se permitirán que esto se quede en la impunidad mucho menos si intentan amedrentarlas.

Además Regina Ramos exhortó a la población que tenga internos a que acudan y los saquen para que entonces ya bajo presión ni amenaza y gozando de seguridad, puedan hablar de lo que vivieron.

LOCAL / PÁG. 2

ESCAPA DE SU YUGO

Esclavizan a interno en anexo "Sanaréh"

El hombre se comunicó con sus hijas para denunciar que el dueño del centro lo usaba como albañil sin paga y con poco alimento

MÓNICA MEZA/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Denuncian el maltrato que sufrió, lo traían como esclavo.



La familia pide justicia.

Explicó que su padre tiene conocimiento en albañilería y el dueño de la clínica le dijo que trabajará con él y así sus hijas no tendrían que pagar cada semana, lo pagaría con trabajo y se lo llevó por más de un mes y medio a construirle su casa, en el kilómetro 15 frente a la UTRCC en privada arboleda pero un día, Julio Cesar y otro compañero, cansados del maltrato y de trabajar todos los días más de 12 horas sin alimentos o agua, decidieron darse a la fuga.

LOCAL / PÁG. 2

FRONTERA COAH.- Un hombre logró escapar de la esclavitud que vivió, cuando la familia lo internó en la clínica Sanarhé, el dueño del lugar lo traía trabajando de sol a sol en una de sus propiedades ubicada a la altura de la UTRCC, hoy la familia de la víctima quiere que todos conozcan lo que ocurre en el interior y puedan rescatar a sus familiares.

Regina Ramos acompañada de su hermana y una tía, acudió al exterior de la clínica para dar a conocer todas las irregularidades que se hacen en Sanarhé, la clínica ubicada en límites de Monclova y Frontera, donde los internos sufren violencia psicológica, emocional, como lo fue su padre Julio Cesar Ramos quien ingresó al lugar por

su problema de adicciones.

Al ingresar pagaron 3 mil pesos y por semana pagaban mil 500 pesos, creyendo que su padre está rehabilitado para integrarse nuevamente en sociedad, era constante en sus pagos pero todo resultó una farsa ya que lo explotaban laborando además de maltratarlo físicamente.

LOCAL / PÁG. 6



Van IP y Gobierno por más infraestructura

Encabeza gobernador Manolo Jiménez en la región Laguna el Encuentro de Participación Ciudadana del Eje Infraestructura Sostenible

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



LA SEGUNDA PRORROGA

Vence 2 de Mayo el Concurso Mercantil

De no llegar a un acuerdo con los acreedores, o la venta de la empresa, el siguiente paso es dictaminar la quiebra de MINOSA

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ

El próximo 02 de mayo vence la segunda prórroga del proceso de Concurso Mercantil de Minera del Norte (MINOSA), lo que será un parteaguas para la situación de Altos Hornos de México, ante el escenario de quiebra que se vislumbra en caso de no llegar a un acuerdo con los acreedores.

Tras vencer la segunda prórroga y no llegar a un acuerdo con los acreedores, o la venta de la empresa, el siguiente paso ante el Juez del Concurso Mercantil es



dictaminar la quiebra de la empresa, que abastece la materia prima a AHMSA.

Esto representará un punto clave en el tema de Altos Hornos de México, debido a que los inversionistas buscan una empresa integrada con el abasto de materia prima tanto carbón y de hierro.

LOCAL / PÁG. 2

PERSONAL MÉDICO

Protestan la falta de clima en IMSS

Trabajan bajo protesta; se manifiestan de forma pacífica en el exterior de la Torre B

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El personal de salud de la Clínica Siete de Monclova ha llevado a cabo una manifestación en las afueras del centro

médico para protestar por la falta de aire acondicionado. Esta carencia, según los manifestantes, está

afectando gravemente su capacidad para desempeñar sus labores de manera adecuada y segura.

Durante la protesta, los trabajadores de la salud expresaron su preocupación por las condiciones

en las que están siendo obligados a trabajar, argumentando que la falta de aire acondicionado hace que sea casi imposible realizar sus tareas de manera efectiva.

LOCAL / PÁG. 2

